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Kreis Coesfeld  Sitzungsvorlage Nr. SV-8-0103 

    

Begründung: 
 
Über den aktuellen Sachstand zur Breitbandstrategie des Kreises Coesfeld wurde mit 
Schreiben vom 10.12.2009 letztmalig berichtet. 
 
Die Erhebungen bestehender Glasfaserinfrastruktur zur Erstellung der Breitbandstrategie für 
den Kreis Coesfeld ist zwischenzeitlich weiter vorangeschritten. Zudem liegen Daten zur 
derzeitigen DSL-Versorgungssituation der Haushalte im Kreis Coesfeld vor, die zur Zeit in 
eine Karte umgesetzt werden. 
 
Am 12. Februar dieses Jahres wird der kommunale Arbeitskreis „Breitband COE“ erneut zu-
sammenkommen und auf der Basis der Erhebungsergebnisse des ersten von der wfc GmbH 
an das Beratungsbüro Seim + Partner vergebenen Auftragsbausteins über das weitere Vor-
gehen zur Erstellung der Breitbandstrategie des Kreises Coesfeld beraten und entscheiden. 
 
Auf der Basis der bisher bekannten Infrastrukturdaten, wird die Aufgabe der Breitband-
strategie voraussichtlich vor allem darin bestehen, die weniger gut versorgten Ortsteile an 
überregionale Glasfaserleitungen anzubinden und die Erschließung innerhalb der Kommu-
nen (vor allem der Gewerbegebiete und der äußeren Bereiche der Siedlungskerne) zu ver-
bessern. Überregionale, das Kreisgebiet durchkreuzende Glasfaserleitungen sind vorhan-
den, wobei in weiterführenden Gesprächen vertiefend ermittelt werden muss, ob und zu wel-
chen konkreten Konditionen diese Leitungen für eine Verbesserung der Versorgungs-
situation zur Verfügung stehen können. 
 
Parallel zu den Datenerhebungen werden nun einige Modellprojekte weiter vorangetrieben. 
So wird zur Zeit für das Gewerbegebiet in Senden-Bösensell ein zeitnah umsetzbares, beihil-
ferechtlich mögliches Lösungsmodell erarbeitet. Zu weiteren Einzelvorhaben in anderen 
Kommunen wurden erste Gespräche geführt.  
 
Der beim Land NRW eingereichte Förderantrag zur Erstellung der Breitbandstrategie COE 
wurde zwischenzeitlich von der Bezirksregierung Münster an die NRW.BANK zur abschlie-
ßenden Prüfung und Genehmigung vorgelegt. Die bisherigen Einschätzungen seitens der 
Bezirksregierung Münster sind positiv. Mit einer Bewilligung des Förderantrags wird spätes-
tens im März dieses Jahres gerechnet.  
 
In der Sitzung wird Frau Thiesing über den aktuellen Sachstand und die im kommunalen 
Arbeitskreis getroffenen Entscheidungen mündlich ergänzend berichten. 
 
 
 


